

2019年3月18日（月）

5年生「学年活動 ～One for all, All for one～」

先週末に卒業式が終わり、いよいよ今日から、5年生が最高学年です。6年生が旅立った後の記念館はとても寂しいですが、5年生は最高学年ということで、一人ひとりの意識も高まり、朝の読書の時間から緊張感のある空気が漂っていました。

1時間目は、みんなが楽しみにしていた学年活動の時間です。念願であった、全クラス合同でのドッジボールが実現されました。大人数でのドッジボールは迫力がありますが、途中からボールが1つから3つに追加され、さらに迫力が増した戦いとなり、大盛り上がりでした。その後、学年活動のグループに分かれて、それぞれのチーム何をして遊ぶかという話し合いから始まり、晴天の中の校庭で、ボール遊びをしたり、遊具に登ったり、鬼ごっこをしたり…元気よく走り回りながら、楽しい時間を過ごしました。みんなで声を掛け合いながら協力し、「One for all, All for one」というグループの名前の通り、一人はみんなのために、みんなは一人のために過ごすことのできた、充実した時間となりました。さあ、もうすぐ6年生！立派なお兄さんお姉さんとして、入学式の準備も頑張っています。春にはピカピカの1年生に出会えることを、楽しみにしています。

